



## ■ ECONOMÍA

**Iberdrola invierte 90 millones desde 2008 en proyectos de I+D en la región vinculados al coche eléctrico, el medio ambiente y las renovables**

Iberdrola ha invertido 90 millones de euros, entre 2008 y 2010, en proyectos de I+D de Castilla y León, en línea con el compromiso estratégico de la compañía con la innovación, energías limpias y desarrollo sostenible. En el ámbito universitario, con el fin de reforzar la colaboración, se crearon en 2008 y 2009 la Cátedra Iberdrola en la Universidad de Salamanca y el Aula Iberdrola en la Universidad Pontificia de Salamanca, con los objetivos de fomentar la transferencia tecnológica Universidad-Empresa, lo que supuso una inversión cercana a 1,7 millones.